



Antrag

der Fraktionen von CDU und FDP

EntschlieÙung zur Zeitarbeit

zu Drs. 17/343

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag bekennt sich zum wichtigen arbeitsmarktpolitischen Instrument der Zeitarbeit, die betriebliche Auftragsspitzen abfängt oder im Falle von Urlaub und Krankheit Vertretungen bereitstellt. Die Zeitarbeit muss erhalten bleiben, da sie Flexibilität ermöglicht und Brücken in den Arbeitsmarkt baut.
2. Die Ausnutzung des Instruments der Zeitarbeit zum Ersatz von „Stammebelegschaften“ lehnt der Landtag ab.
3. Der Landtag unterstützt die Bundesregierung in ihrem Bestreben, die genauen Entwicklungen in dieser Branche zu untersuchen und neue Regeln aufzustellen, um den unerwünschten Auswüchsen in der Zeitarbeitsbranche entgegen zu treten.

Katja Rathje-Hoffmann
und Fraktion

Christopher Vogt
und Fraktion